



Die Bremer Stadtmusikanten.

in Mann bejaß einen Esel, der ihm schon lange Jahre treu gedient hatte. Als nun aber seine Kräfte zu Ende gingen, so daß er zur Arbeit immer untauglicher ward, wollte ihn sein Herr aus dem Futter schaffen; aber der Esel merkte, daß kein guter Wind wehe, lief fort und machte sich auf den Weg nach Bremen. „Dort“, dachte er, „kannst du ja Stadtmusikant werden.“ Als er ein Weilchen fortgegangen war, fand er einen Jagdhund auf dem Wege liegen, der jappte wie Einer, der sich müde gelaufen. „Nun, was jappst